

Saint-Michel-Chef-Chef

Trail de la Côte de Jade : les Lecuyer en vedette



Les frères Lecuyer au-dessus du lot des participants avec un bon chrono sur les 25 km très boueux.

La 12^e édition du célèbre trail de la Côte de Jade s'est déroulée le week-end des samedi 20 et dimanche 21 novembre. Cette fête du sport a battu ses records de participation (en 2019 il y avait 821, en 2021 il était 970), quant aux spectateurs, leur nombre a triplé. Tous courses étaient au programme : les 15 km en nocturne qui ont vu la victoire de Romain Athénor du RCN en 51'54 devant Quentin Provost de l'ESCO Saint-André-des-Eaux en 54'08 et Vincent Le Corre du Tri-véloce Saint-Sébastien en 55'26, la première féminine étant Gaëlle Leduc

du Tri véloce Saint-Sébastien en 1h08'09 devant Laure Ménard, indépendante, en 1h14'04.

Le dimanche voyait la programmation de deux courses. Aux 25 km, les frères Lecuyer du club organisateur le CJAC (Côte de Jade Athlétic Club) ont fait cavalier seul devant le valeureux Nassardine de Saint-Nazaire Olympique avec des temps records. Sur un circuit boueux, Sylvain Lecuyer finissait en 1h38 devant son frère Emmanuel en 1h42'30, réussissant à prendre le dessus sur Nassardine Haumadi, après le ravitaillement au

15^e km, qui terminait à la 3^e place en 1h44 min.

La première féminine pointait son nez en 1h57'50 devant le courage de Mélanie Le Goff en 2h02'34, malade mais qui a rejoint la ligne d'arrivée, lui valant les applaudissements de ses supporters.

Le 10 km a vu la victoire de Quentin Provost de l'ESCO Saint-André-des-Eaux en 37'45 min, sa deuxième victoire en deux jours après celle de la nocturne de la veille, devant Romain Mouchez Team Sport 85 en 37'56 et Marin Boucard, du Stade Nantais AC en 39'50 min.